



JTEES NEWS LETTER



VOL.10 สวัสดิ์ คว้า/กะ

สมาคมไทยญี่ปุ่น



NPO 法人日本タイ教育交流協会発行

NPO法人日本タイ教育交流協会

<http://jtees.jimdo.com/> Facebook

「日本タイ教育交流協会」09014430684

QWN06670@nifty.com FAX0774-53-2570

ご挨拶 ～一生懸命だと…～

コロナ禍も丸2年過ぎまして、海外との行き来も途絶え、日タイ青少年の懸け橋づくりも大きく制約されてきました。が、そこは知恵を出し合い、縮小版だがしっかりタイフェアを実施してきました。その際、オンラインのおかげが大で高校生「日本語スピーチコンテスト」や「タイ紹介動画制作コンテスト」、「タイ・キッズ舞踊」等、ビビッドな笑顔や舞踊を次から次に見ることができました。遙か彼方と瞬時につながる、まさしくネットの力を感じました。また、協会行事も年間通して「トレイル」として野外に出て、皆さまのご協力のもと人と人がつながるイベントを実施してきました。『一生懸命だと知恵が出る、中途半端だと愚痴が出る、いい加減だと言いつけが出る』武田信玄の名言を思いながら過ごした2年間でした。 代表 木村滋世



★今年の年間活動です。詳細はHP上でご確認ください。

～ご参加をお待ちしております！

◎4月2日(土)「サクラ・ソングラン」

＜タイの方々とは嵐山の桜を見ながらソングランの水鉄砲遊びやゲーム、タイ舞踊＞

◎4月9日(土)10日(日)タイ高校生日本語コンテスト(オンライン)

◎5月21日(土)総会・講演会・懇親会＜年間の協会活動、講演、懇親会など＞



◎6月下旬、アジサイトレイル、

◎10月中旬「日タイカルチャーフェア」会場未定(抽選待ち)

◎11月上旬「トートカティンの旅」ウタラディット、プレー、チェンマイ

◎11月下旬、紅葉ロイカトン



◎他に、日本文化発信動画プログラム、タイ好き集まれ(タイを話題に懇談会)随時開催



★寸評 “ZOOMを使った協会活動”



 コロナ禍は活動にも大きな困難をもたらしましたが、同時に大きな希望ももたらしてくれました。それはオンラインの活用です。これまではかなわなかった遠方との交流ができるようになったのです。手始めに、日本語作文コンテスト(3月)を実施、秋にはZoomを使い、定例幹事会等に活用、そして“タイを感じる一日”(10月)の実施、運営には大きな力となりました。これには、同時に、留学生諸君が私たちシニアにもパワーを与えてくれたと感謝しています。これからの協会活動には、若い方達との協創がいっそう重要だと実感します。(N)

